Monatsrückblick der Frechdachse Januar 2016

Am letzten Tag der Weihnachtsferien, gab es für die Frechdachse einen Film (Alvin und die Chipmunks 2) den wir gemeinsam in unserem Bewegungsraum anschauten.



Des Weiterem verabschiedeten wir eine Kollegin, welche ihren letzten Tag hier bei uns mit einer kleinen Abschiedsfeier in der Gruppe feierte und dafür mit den Kindern Rühreier zubereitete.





Danke für die schöne Zeit mit Dir 😊

Passend zur Faschingszeit bastelten die Kinder fleißig Masken und...







Girlanden mit denen wir unseren Gruppenraum feierlich schmückten.



Eine weitere kreative Arbeit in diesem Monat, war das Kerzen gießen.





Die gegossenen Kerzen wurden schließlich bei der Maria Lichtmess geweiht. Die Kindern durften die Kerzen schließlich mit nach Hause nehmen.Am letzten Freitag im Januar, gingen wir zusammen mit den Kindern auf einen

Spielplatz .Hierbei konnten die Kindern ihre grobmotorischen Fähigkeiten unter Beweis stellen ©





